



Superficie 165 m²
Référence MZISP1930
Prix 895 000 €

Villeneuve-Loubet Maison à vendre (06270)



Co-exclusivité. Dans le quartier prisé des Bouches du Loup, à Villeneuve-Loubet, cette villa individuelle totalisant environ 165 m² offre un cadre de vie paisible et confortable, à deux pas des plages et de toutes les commodités. Sur un terrain arboré d'environ 448 m², elle bénéficie d'une belle exposition, sans vis-à-vis, avec piscine Diffazur au sel chauffée et plusieurs terrasses en pierre naturelle. Le séjour traversant d'environ 45 m² ouvre sur l'extérieur, la cuisine est indépendante et moderne, et l'on trouve trois chambres à l'étage, avec possibilité d'une quatrième en ...

Co-exclusivity. In the sought-after Bouches du Loup district of Villeneuve-Loubet, this detached villa totalling around 165 sqm offers a peaceful, comfortable living environment, just a stone's throw from the beaches and all amenities. Set in approx. 448 sqm of grounds, it enjoys a pleasant, unoverlooked position, with a heated Diffazur saltwater swimming pool and several natural stone terraces. The approx. 45 sqm living room opens onto the outside, the kitchen is separate and modern, and there are three bedrooms upstairs, with the possibility of a fourth on the ground floor. Two bathrooms, a ...

## MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-PAU

690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





